



Spécial Afrique

L'éducation de qualité pour tous : rêve ou chance de justice sociale

La rencontre internationale des mouvements de l'école moderne 2006 au Sénégal est l'occasion pour le Nouvel Éducateur de donner la parole à nos amis africains et de témoigner des échanges abondants qui nourrissent la coopération entre nos mouvements. Organiser la RIDEF à Saint-Louis-du-Sénégal, pour la première fois dans un pays d'Afrique noire, constitue un pari ambitieux. Il va nécessiter une coopération internationale large afin de trouver les moyens matériels et humains qui permettent la réussite de cette rencontre, afin d'accroître les capacités organisationnelles du pays qui accueillera les représentants étrangers.



Ce qui constitue la grande nouveauté dans l'organisation de cette rencontre, c'est qu'elle va être l'occasion de mettre en œuvre des ateliers régionaux dont l'aboutissement sera la RIDEF. L'Association pour le Développement de l'École en Afrique (ADEA) soutient un programme d'appui aux réseaux d'enseignements novateurs, ce programme va permettre de promouvoir les mouvements de l'École moderne et doit former les cadres éducatifs africains à l'expertise pédagogique. C'est une occasion inespérée de développer les relations entre les mouvements Freinet et de s'ouvrir aux secteurs non formels ou informels dont Jean-Pierre Perrier, d'une part, et Moussa Mbaye, d'autre part, nous présentent les spécificités.